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第 2707 回 2025 年 4 月 15 日(火) 

『プログラム卓話』 

卓話「県政について」 

岐阜県議会議員 藤本 恵司様 

Weekly Report No.2414 
2024-25 会長方針 

不易流行 ～より良い未来の実現のために～ 

会長  荒木義男 幹事  虫賀大輔 会報委員長  佐溝勝樹 

2024-25 

国際ロータリーテーマ 

本 日 のプログラム   次回例会のご案内  

第 2706 回 2025 年 4 月 8 日(火) 

『友愛例会』 

＊増強活動 

☆例会後、次年度第 2回理事役員会 

 
第2705回 2025年4月1日(火) 

『ＰＥＴＳ報告』  安藤 賢治会長エレクト 

＊第１例会行事 

◎例会後、第１０回理事役員会 

 
会長 荒木 義男 

 皆さん、こんにちは。 

前回、湯元館遊季の里で開催されま

した観桜例会は、とても楽しい家族例

会となりました。特に栗山副委員長の

突然の思い付きで、ご参加された奥様方に一言ずつロー

タリーについて語っていただくという場面がありました

が、無茶振りかと思いきや皆さんそれぞれの温かい思い

をお話ししてくださいまして、とてもアットホームな思

い出に残る会となりました。企画してくだいました親睦

家族出席委員会の皆様、改めまして感謝申し上げます。 

さて、その時にも申し上げましたが、今年度の例会は

今日を含めてあと１０回となりました。いよいよ今年度

の総仕上げと次年度への確実なバトンタッチの時期が来

ております。これまで四苦八苦してきました会長の時間

もあと少しとなりましたので、後で読んで恥ずかしくな

いようにと一生懸命考えております。そこで今日は、フ

ァイナンシャルプランナーである私の職業奉仕について、

最近のご相談事例からひとつお話ししたいと思います。 

それはとある開業医の先生からのご依頼でした。その

先生がおっしゃるには、実は親父から相談があって、「そ

ろそろ遺言書を作っておきたいけど、何から手を付けた

ら良いのかさっぱりわからん」と言っているから、アド

バイスしてやってもらえないだろうかという趣旨でした。

その親父さんという方は８０歳ですが、現在も勤務医と

して大きな病院にお勤めされており、年に何度か西松亭

さんで食事会をご一緒しているとても元気なドクターで

す。仮に山田先生としておきます。 

遺言書の準備と聞いて何かあったのかと心配になりま

した。いろいろ資料を携えて指定された面談の場所に伺

いますと、いつもと変わらない明るい笑顔で「やあ荒木

さん、今日は無理言ってすまんね！」と山田先生は迎え

てくださいました。 

そこで遺言書を作ろうと思われた経緯をお聞きします

と、昨年末に奥様が玄関先で転んで左手首を骨折されて

から体調を崩し、それから急に認知機能が低下してしま

ったそうです。その奥様は書道家で７８歳ですがとても

お元気で、お師匠さんと全国を飛びまわっていらっしゃ

いました。山田先生は奥様に普段から、あなたは仕事だ

けして稼いでくれればそれでいいと言われていて、家の

前回例会の記 録  

会 長 の 時 間  
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ことは何ひとつやっていませんでした。カップラーメン

くらいは作れるが料理なんてしたともない。洗濯どころ

かお風呂さえ沸かせない。何もできない自分に気づいて

愕然としたという訳です。ところで、皆さんお風呂を沸

かすって言いますか？？ 

そして、日に日に衰えていく妻を見ていて、これから

先二人でどうやって暮らしていったらよいのか、毎月い

くらの生活費が必要なのか、貯金はいくらあるのか、ま

さか借金はないよな．．．。自分の通帳すら見たことがない。

家の中のことが何にもわからない。これはまずいと焦り、

何かしなければと思い立ったのが遺言書だったのです。 

山田先生のお話を聞いて私からのアドバイスは、遺言

書はいきなり過ぎますから、まずは身の回りの整理整頓、

棚卸しをしましょう。そして日々の生活の困りごとや今

後の課題を書き出して、次に預貯金や不動産などの財産

の明細書を作る。そのうえで子供たちに集まってもらい、

これからどうしたいか伝えて相談に乗ってもらう。最優

先事項は、奥様に相応しい入居施設を探しておくことで

すね。一回目のアドバイスはこんな内容でした。 

今回のご相談で思ったことは、山田ご夫妻はお聞きす

ると十分な資産をお持ちのようです。が、お金があれば

何も心配はない訳ではないということです。では、安心

して老後を迎えるためにはどうしたら良いのでしょうか。 

実は今から１２年ほど前に、私、羽島 RC の卓話に FP

として招かれまして、セカンドライフの過ごし方という

お話を致しました。その際にお伝えした豊かな老後を迎

えるために準備しておくべき「3つの自立と5つの貯蓄」

についてご紹介します。 

３つの自立、まずは経済的な自立、子供や借金に頼っ

てはいけません。次に生活の自立、衣食住は全部自分で

できるようにしましょう。そして精神的自立、いつも奥

様がいなきゃだめは卒業です。 

５つの貯蓄は、当然ながらまずお金、これはしっかり

確保しましょう。そして一生楽しめる趣味、それを一緒

にやってくれる友人、何歳になっても好奇心を持つとい

うことで教養、そして最後に、一番大切なのが健康です。 

いかがでしょうか。今申し上げました５つの貯蓄、こ

れすでに皆さんの身近にありませんか？趣味と友人そし

て教養、ありますねここに。例会に来ればビジネスの相

談にも乗ってもらえますし、若々しくお元気な先輩方を

見ているとその秘訣を聞きたくもなります。そうです。

ロータリーにはそのすべてがあると思っています。 

やっぱりロータリーはいいな！その価値をご認識いた

だき素晴らしいロータリーライフを過ごしていただきた

い。まとめ方がいささか強引ですが、これにて会長の時

間を終わります。ご清聴ありがとうございました。 
 

 

  
柳原 望成君 

 

   
 

 
 

    
 

     

 
 

奨学生世話クラブとして 

委嘱状が交付されました 

2024－25年度 

米山カウンセラー 虫賀幹事 

 
 

お 祝 い 行 事  

乾 杯  

委 嘱 状  

♪会員誕生♪ 

山下 正弘君 

加藤 宗雄君 

栗山 和洋君 

米山奨学生 

沙其拉（サチラ）さん 

中国（内モンゴル）出身 

岐阜大学 在学中 

 

奨学期間 

2025年 4月1日～ 

 2027年 3月 31日 



 

会長エレクト 安藤 賢治 

2025年 3月 30日名鉄グランドホテ

ルにて、2025年PETS(プレジデント エ

レクト トレーニング セミナー)の研

修に出席して来ました。10 時 30 分～

17時30分まで研修で、17時 40分～19時10分頃まで懇

談会と長時間の研修でしたが大変勉強になりました。 

まず初めに、玉野ガバナーエレクトから RＩ会長のマ

リオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏のビデ

オメッセージを拝見させて頂きました。 

今年から RI 会長方針ではなく、RI 会長メッセーに改

める事になったそうです。今年の RI 会長メッセージは

「よいことのために手を取りあおう」を推進するとの事

で、玉野ガバナーエレクトも「RISE with ROTARY ～ 地

区と地域の未来を考えて ～ 」でした。 

玉野ガバナーエレクトを初め多くの特別出席者の方が

言われていたのが、地域にアピールと会員増強、出席増

強でした。 

ロータリーは今までポリオ根絶を初め多くの地域の為

になる事を継続して来た事に誇りを持ち、これからも継

続して行く意気込みを地域の方々にアピールし1人でも

多くの人にロータリーを理解して頂き会員増強に継げて

頂きたいとの事でした。 

出席増強に関しては日本ロータリーの根幹である職業

奉仕を軸とし、例会出席100%を目指し、会員同士の親睦

を深め、クラブが一丸となって盛り上げていってほしい、

そして地区大会等への出席 50%を目指して頂きたいとの

事でした。 

今回 PETS に出席して思った事はロータリーの伝統と

精神は 120 年 たった今でもしっかりと受け継がれてい

ると思いました。 

来期は魅力ある例会で会員の皆さんの出席率が少しで

も上がる様、努力して行きたいと思います。 

 

 

 

 

 
出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３４名中 ２２名 ６４.７１％ 

・３月１１日の補填出席率 

出席規定会員数 ３４名中 ２７名 ７９.４１％ 

・３月１８日の補填出席率 

出席規定会員数 ３２名中 ２０名 ６２.５０％ 
 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  安藤 賢治君  

柳原 望成君  岩田 勝美君  加藤 宗雄君  

川﨑 正一君  南谷 茂伸君  西松 永根君  

久米  勉君  松田 和彦君  加藤 隆康君  

輿石  豊君  木寺 祐樹君  栗山 浩幸君  

栗山 和洋君  兼松 秋生君  森  輝廣君  

山下 正弘君  大橋 竜二君  佐藤 裕昭君   

 本日は、「ＰＥＴＳ報告」安藤会長エレクトよりお話

があります。 
 

本日のニコニコＢＯＸ ２１，０００円 
 

◎仕合せ貯金 

 荒木 義男君  柳原 望成君  松田 和彦君  

森  輝廣君  山下 正弘君  南谷 茂伸君  

西松 永根君 
 

本日の仕合せ貯金 ７，０００円 
 

  
 

 

 

 

Ｐ Ｅ Ｔ Ｓ 報 告  委 員 会 報 告 

●本日例会終了後、第１０回理事役員会を開催 
●４月１２日（土）地区研修・協議会が開催 

 集合：９：５０  

集合場所：岐阜羽島バス・タクシー駐車場 

本日ご出席の皆様に詳細のご案内配布  

●次回例会は４月８日（火）「友愛例会」増強活動 

例会後、次年度第２回理事役員会開催 

●回覧内容 

①5/29（木）岐阜RC・羽島ＲＣ親睦ゴルフ会出欠確認

名簿 

 ②2024-25年度打上げ旅行出欠確認名簿 

 ③米山梅吉記念館 幹報・賛助会ご入会のお願い 

幹 事 報 告（第２７０５回） 

 

本日の例会の食事 


